

SALUD HUESO

AECOS
ASOCIACIÓN ESPAÑOLA
CONTRA LA OSTEOPOROSIS

CON EL PATROCINIO DE



Nº 64

Octubre-Diciembre

2 0 0 7

Boletín de la Asociación Española Contra la Osteoporosis

La Fundación Hispánica de Osteoporosis y Enfermedades Metabólicas Óseas (FHOEMO) y la Asociación Española Contra la Osteoporosis (AECOS), les desean felices fiestas y próspero año 2008



DÍA MUNDIAL DE LA OSTEOPOROSIS/JORNADA NACIONAL DE OSTEOPOROSIS

El próximo 20 de octubre se celebra internacionalmente el Día Mundial de la Osteoporosis. Cada año, en torno a esta fecha, la Fundación Hispánica de Osteoporosis y Enfermedades Metabólicas Óseas (FHOEMO) organiza la decimocuarta Jornada Nacional de Osteoporosis con diversos actos de divulgación y formación dirigidos a concienciar a la población general sobre la importancia de cuidar la salud de los huesos.

Por decimocuarto año consecutivo, la Casa de su Majestad el Rey ha accedido a la petición que nuestra Fundación realizó solicitando la Presidencia de Honor de S. M. la Reina Sofía. En nombre del Patronato de FHOEMO y en el mío propio, como director de la revista, quiero agradecer la aceptación de la Presidencia de Honor ya que nos sirve como estímulo para continuar con nuestros fines y objetivos.

La Fundación quiere conmemorar este evento en Madrid, el día 22 de octubre en el Centro Cultural Galileo de la C/ Fernando el Católico, nº 35. Entre los actos que tendrán lugar ese día figura una conferencia-coloquio a las 17:00 horas con el título «PRE-

VENCIÓN Y MEDIDAS HIGIÉNICO DIETÉTICAS» que contará como ponente con el Dr. Antonio Torrijos Eslava, vicepresidente FHOEMO; además desde la 10:00 horas hasta la hora de la conferencia tendremos un área de información general sobre la osteoporosis, valoración de factores de riesgo y pruebas densitométricas por ultrasonido, la entrada será libre.

La International Osteoporosis Foundation (IOF) para el presente año ha elegido el lema «LUCHA CONTRA LA FRACTURA», ya que la fractura es el desenlace más dramático de la osteoporosis. Muchas fracturas no se producirían si no existiera debajo esa fragilidad ósea. Cualquier fractura es grave en tanto que puede producir limitaciones funcionales, no sólo temporales. Sin embargo, las de cadera son muy graves; además, comprometen la vida de quienes las padecen. Para prevenir las fracturas, por tanto, debemos comenzar por prevenir la osteoporosis.

DR. ANTONIO TORRIJOS ESLAVA
Director



International
Osteoporosis
Foundation

20 de octubre de 2007

Día Mundial de la Osteoporosis

Número de Información AECOS: 91 431 22 58 / FHOEMO: 91 578 35 10

Visite nuestra página web: www.aecos.es - e-mail: info@aecos.es